

岡見小学校だより

は き ょ う



波響

子どもにつけたい
こからの時代を生き抜く力

【自治力】ひととつなぐ力
【学力】学びに向かう力
【体力】やりきる力

めざす子ども像
思いやりとやる気

お:思いやりのある子
か:考え創りだす子
み:自らきたえる子

令和5年
11月2日

No.14

(通算No.696)

校長 細川寿俊

実りの秋・学びの秋・スポーツの秋

今年、運動会を延期したために10月が“運動会の月”になってしまいましたが、本来10月は校外学習や体験活動をするのに最適な時期です。

小学生の学びにとって、実際に“行ってみる”“やってみる”“感じてみる”ことはとても大切です。

沢山の地域の皆様のご協力により、充実した活動を行うことができました。本当にありがとうございました。

実りの秋【1・2年生】

「サツマイモの収穫」

6月に植えたサツマイモの苗が、イノシシにも夏の暑さにもやられることなく、無事収穫の時を迎えました。「さてどうやって食べようかな～」みんな楽しみにしています。



実りの秋【3・4年生】

「柿の収穫・選果場見学」

三隅小学校と一緒に柿の選果場の見学と収穫の体験に行きました。7月には摘果作業も体験させていただきました。

実ったたくさんの柿に埋もれてしまいそうです。



学びの秋【3・4年生】

「理科実験教室」

三隅小学校と一緒に理科実験教室に参加しました。紫キャベツを使った色の変化の実験です。身の回りには“ふしぎ”があふれています。



学びの秋（1～4年生）

「火力発電所見学」

発電所のたか～い所まで登らせて頂きました。怖かったけど、とてもいい眺めでした。もちろん、新しく整備された公園でも思いっきり遊びました。



スポーツの秋【5・6年生】

「小学校体操大会」

4年ぶりに有観客での開催となりました。演技を見たり、見てもらったりできるのはいいな～と強く感じました。運動会の延期で、十分な練習はできませんでしたが、岡見っ子もとても頑張りました。

